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Von Sieghard Tinibel 
Sozies und Grüne zerstören den Fußball- und Breitensport in Gelsenkirchen, 
weil sie glauben, dass sie mit intensiver Nutzung  
des Internets künftig ohne ausgebildete Sportlehrer, Trainer und Übungsleiter 
auskommen können.  
Nebenbei könnte sich dazu ein grauer Arbeitsmarkt entwickeln,  
der auch  Arbeitsplätze schafft. Dazu passt auch die jüngste  
Forderung die Tagesration Cannabis auf 30 Gramm zu erhöhen.  
Solche Meldungen sind natürlich kontrovers gegenüber meinen Vorstell- 
ungen von den Werten im Sport auf deren Einhaltung ich möglichst bei der 
Ausübung achtete. Wie schmerzlich es ist wenn man Freunde und 
Sportkameraden  - in meinem Fall durch Drogenkonsum – plötzlich  
verliert, können momentan besonders viele Menschen – wie am 11.9. NY  - 
gedanklich nachvollziehen. Drogen verwässern den Verstand – deswegen 
sollten alle gegen den Drogenkonsum angehen.  

 

Gerade mein Video vom DJK TuS  Wembley-Tor fertig bekommen - klick 
 
                https://www.youtube.com/watch?v=drqYK0pq5uM 

 

Halbiere die Zahl Deiner Feinde indem Du sie  
gegeneinander ausspielst – Klick dazu  
http://www.b-treude.de/macht.htm 

 
Facebook bringt vieles an den Tag dazu –  
Facebook-Wahrheitssplitter: Heute: Die Flüchtlingslüge Klick: 
 
http://www.pi-news.net/2015/03/studenten-protestieren-gegen-fluechtlingsluege/   

 

Tomaso Di Torquemada  Zentralrat der Deutschen 
4 Std. ·  
Gestern haben mich hier noch viele blöd angemacht, als ich als erster 
geschrieben habe, was mir der German Wings Pilot erzählt hatte. 
Ganz toll, Ihr Patrioten und Abendlandretter. 
Und jetzt, da wir einen islamistischen Massenmörder an unserem  
deutschen Volk haben, ist natürlich wieder niemand bereit, weiter  
reichende Konsequenzen zu ziehen! 
Aber der Kamofbund der Malteserritter wird ab sofort diesen  

https://www.youtube.com/watch?v=drqYK0pq5uM
http://www.b-treude.de/macht.htm
http://www.pi-news.net/2015/03/studenten-protestieren-gegen-fluechtlingsluege/
https://www.facebook.com/ditorquemada?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/813341038752109/
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Fehdehandschuh aufnehmen! 
 

 
 
Copilot der Airbus-Unglücksmaschine war Islamkonvertit. Er steuerte die 
Maschine bewusst gegen... 
michael-mannheimer.net 
 

Sieghard Tinibel: Ich denke man sollte das in Ruhe zur Kenntnis 
nehmen. Nicht mehr und nicht weniger. Es geht gar nicht um einen 
Glauben oder eine Nationalität schlechthin. Seit dem 11. September 
kann man bei solchen Vorkommnissen aber nichts ausschließen. 
Ich persönlich komme mit allen Menschen klar - insbesondere im  
Beruf und im Sport.  
Unsere Gesellschaft leidet lediglich an einem gewissen Mobbing 
wegen des Geldes. Dies wird zukünftig für viel und noch mehr  
Unruhe sorgen, denn Deutsche Beamte und Politiker werden zu 
Hyänen, wenn sie merken, dass sich ihre Pfründe erschöpfen.  
 
Ich kann nur für die gesamte Menschheit - insbesondere hier  
im Schmelztigel Ruhrgebiet - hoffen, dass der weltweite Zwist  
bald zu Ende geht... habe aber wenig Hoffnung, denn die 
Waffenarsenale der Mächtigen sind voll und deren Aktionäre  
wollen ihre Dividende--- Auch darum festigt sich in mir auch der 
Eindruck, dass eine gewisse Hetze von den USA ausgeht… 
denkt mal darüber nach.   
Allen ein schönes Wochenende trotzdem....  
 

http://michael-mannheimer.net/2015/03/26/copilot-der-airbus-ungluecksmaschine-war-islamkonvertit-er-steuerte-die-maschine-bewusst-gegen-den-berg/
http://michael-mannheimer.net/2015/03/26/copilot-der-airbus-ungluecksmaschine-war-islamkonvertit-er-steuerte-die-maschine-bewusst-gegen-den-berg/
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fmichael-mannheimer.net%2F2015%2F03%2F26%2Fcopilot-der-airbus-ungluecksmaschine-war-islamkonvertit-er-steuerte-die-maschine-bewusst-gegen-den-berg%2F&h=tAQGjJjc8&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fmichael-mannheimer.net%2F2015%2F03%2F26%2Fcopilot-der-airbus-ungluecksmaschine-war-islamkonvertit-er-steuerte-die-maschine-bewusst-gegen-den-berg%2F&h=tAQGjJjc8&s=1
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Angela Merkel - jetzt absetzen 
Gestern ·  

 
Skandal: Israelische Zeitung druckt Forderung nach Bombardierung 
Deutschlands 
 
"Wenn der Feind sich erhebt um dich zu zerstören, musst du früher  
aufstehen um ihn zu vernichten: zwanzig, dreissig Atombomben, einige  
auf Berlin, München, Hamburg, Nürnberg, Köln, Frankfurt, Stuttgart,  
Dresden, Dortmund werden sicher stellen, dass die Arbeit erledigt  
wird und für tausend Jahre Ruhe ist.” 
 
http://www.mzw-widerstand.de/blog/MZWTV/skandal_israelische_zeitung_druckt_forderung_nach_bombardierung_deutschlands-534561.html 
 

Was ist das für ein Scheiß? Fragt doch einmal,  
wer auf facebook solch einen Mist verzapft! 

 

 

https://www.facebook.com/Merkelneindanke/photos/a.793855264019720.1073741828.793849970686916/838069336264979/?type=1&permPage=1
http://www.mzw-widerstand.de/blog/MZWTV/skandal_israelische_zeitung_druckt_forderung_nach_bombardierung_deutschlands-534561.html
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STATUSMELDUNG in persönlicher Sache: Iris Nicole Masson 

 
 

Liebe Freunde,  
in Anbetracht diverser Kritiken möchte ich noch einmal betonen: 
Ich bin weder in die nationalistische noch islamophobe Ecke zu stellen,  
und mitnichten empfinde ich Fremdenhass – um dies ein für alle Mal  
klarzustellen !! 
Im Gegenteil: Ich selbst habe mich nahezu 20 Jahre in der Weltgeschichte  
herum getrieben und mich STETS als GAST empfunden, verhalten und  
erst recht entsprechend BENOMMEN – OHNE JEMALS auch nur eine einzige  
Lire, einen Franc, einen Peso, einen Dollar (oder was auch immer für eine  
Währung) an Finanz-HILFE oder anderweitiger Integrationszuwendung von 
 meinem jeweiligen Gastland zu erbitten geschweige denn EINZUFORDERN.  
(NIE auch nur wäre ich auf solch eine Idee gekommen ... .) 
Wenn ich jedoch auf all den Flüchtlingsbooten ÜBERWIEGEND junge,  
kräftige, agile, gut genährte, modern gekleidete MÄNNER sehe, die ihre  
Frauen, Mütter, Großmütter, Schwestern und Töchter der Vergewaltigung,  
der Abschlachtung, Folter, Erniedrigung und Demütigung sowie dem  
Elend, Entsetzen, der Armut und lebenslangen Traumatisierung daheim  
ausgeliefert sehe, anstatt sie zu schützen, anstatt SIE und ihr Heimatland zu 
verteidigen oder für menschenwürdige Zustände sowie für dessen Wiederaufbau  
zu sorgen, und sie zudem sich beschweren höre über ihre angeblich nicht 
standesgemäße Unterbringung, die ihre einstige Heimstatt  
bei weitem übertreffen dürfte, dann stelle ich mir Fragen. 
Fragen wie etwa (nach dem Grund oder dem WARUM) für: 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
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► die Bevorzugung dieser Männer, für die Alten- und Vereinsheime sowie  
Turnhallen zwangsgeräumt werden (während DEUTSCHE Obdachlose bzw. 
 deutsche Studenten im Stich gelassen werden) 
► die unkontrollierte Aufnahme eben dieser jungen Männer, vielfach  
OHNE IDENTITÄT, die durchaus IS-Kämpfer auf Abruf sein könnten 
► Länder initiierte VORSCHLÄGE bzw. bereits teilweise praktizierte 
ZWANGSENTEIGNUNGEN PRIVATEN Wohneigentums zur Unterbringung  
vonstatten gehen 
► Gelder für den Aufkauf von (Vier-Sterne-)Hotels für Flüchtlinge, derweil  
DEUTSCHE unter Brücken schlafen müssen 
► den vermeintlichen Flüchtlingen auf Staatskosten Bordellbesuche  
(nach Vorschlag eines Pastors) finanziert werden sollen 
► den vermeintlich Vertriebenen Millionenbeträge für Studien-Stipendien  
zur Verfügung gestellt werden sollen, da doch Deutschland nur vorüber- 
gehendem Aufenthalt als Notkompensation dienen soll 
► für die die ohnehin exorbitant verschuldeten Kommunen in den Bau  
von Heimen de Luxe Millionen investieren 
► der sprunghaften Zunahme von VERGEWALTIGUNGS-, Einbruchs-,  
Gewalt-, Tötungs- und Diebstahls-Delikten von zwar nachweislich  
muslimischen Tätern, indes der Öffentlichkeit vorenthaltenen Ethnie –  
in GANZ Europa 
► dem SCHWEIGEN diesbezüglich sämtlicher staatlicher Organe aufgrund  
"political correctness" bzw. gar von Polizisten eingeräumter so genannter  
Maulkorb-Verordnung ... 
Man darf mir durchaus abnehmen, dass ich meiner journalistischen  
Sorgfaltspflicht insofern bemüht bin nachzukommen, als ich meine Informationen 
NICHT irgend welchen obskuren (hetzerischen oder nationalistischen,  
einseitig orientierten oder oberflächlich seichten) Quellen entlehne. Vielmehr 
entstammen sie regionalen, überregionalen, nationalen  
wie internationalen Tatsachenberichten. 
Gleichlautend aber dienen sie ALLE DEM Behuf: Stellst du Fragen, sprichst  
du die Wahrheit, so bist du ein Volks(ver)hetzer, Nazi, Nestbeschmutzer, 
Verschwörungstheoretiker, Spinner, PEGIDA, Fremdenhasser,  
Islamophobist etc. 
Der von mir hoch geschätzte ehemalige Niedersächsische Justizminister  
Christian Pfeiffer (heute Leiter des Kriminologischen Forschungs-Instituts  
für Niedersachsen), den ich die Ehre hatte, anlässlich einer seiner  
Vorträge zu interviewen, um hernach mit ihm ein langes, privates Gespräch  
zu führen, steht für den zentralen Befund, dass unter muslimischen  
Jugendlichen – allerdings nur unter den männlichen – die Gewalttätigkeit  
mit zunehmender Bindung an den Islam wachse. "Je gläubiger sie sind,  



 7 

umso weniger empfinden sie sich selbst auch als deutsch. Gleichzeitig  
nehmen mit der Religiosität auch die Akzeptanz von Macho-Verhalten, der  
Kontakt zu kriminellen Freunden und die Nutzung gewalthaltiger Medien zu." 
Unter CHRISTLICHEN Jugendlichen sei der Trend umgekehrt: Je religiöser,  
desto weniger neigen diese dazu, Gewalt anzuwenden.  
(Quelle: DIE ZEIT vom 8. Juni 2010)  
Mit der zunehmenden BITTE und auch inzwischen als FORDERUNG in  
Gesetze zu gießender Unterbringung von Flüchtlingen in zwangsrekrutierte 
Privatunterkünfte geht die Argumentation einher, dies nach dem Zweiten  
Weltkrieg allgemein so gehandhabt zu haben. Übersehen wird dabei, dass  
seinerzeit die Flüchtlinge UNSEREM, dem jüdisch-christlich geprägten  
Abendland entstammten. 

 

WER von EUCH würde – in Anbetracht der Bilder über binnen kürzester  
Zeit verwüsteter, verdreckter, zerstörter, vermüllter, vollgeschissener und  
somit wertgeminderter, aber für die Flüchtlinge vormals gepflegt bereit- 
gestellter Wohnungen, Gärten und Höfe – den "Zuwanderern" seine eigenen 
PRIVATEN Räumlichkeiten zur Verfügung stellen?? 
Und wenn man dann noch WEISS, dass diese Kriege mit ihren ihnen  
zugrunde liegenden und aus ihnen folgernden Völkerwanderungen  
geplant und verursacht werden von den "Mächtigen" zwecks NWO  
geschuldeter DESTABILISIERUNG Europas und dessen aufgeklärter  
sprich aufmüpfiger Völkerschaften – DANN weiß man, was die Uhr  
geschlagen hat !! 
Ich wage es auszusprechen, was ich denke, SEHE, höre und erfahre! Punkt. 
Ich wage zu publizieren, was andere im Zuge ihres journalistischen  
Nuttentums unter der Decke halten. 
Ich habe erst nach meiner endgültigen Rückkehr nach Deutschland  
mein Land, meine Kultur, meine Werte und erst recht meine Sprache  
lieben gelernt – und nur weil ich national fühle, bin ich noch lange nicht 
nationalistisch. 
 
Ich wäre NIE auf die Idee gekommen, meinem jeweiligen Gastland MEINE  
Kultur, meine Kleidung oder meine Rechtsauffassung zu oktroyieren. 
Und dies erwarte ich auch von DENJENIGEN, die HIER leben wollen:  
Ich will hier kein Kopftuch, keine Burka, keine Polygamie, keine  
Abgrenzung, keine Sonderstellung, keine Verbote MEINER christlichen  
Symbole zugunsten islamischer. 
Ich will hier keine Zwangsheirat, keine Kinderheirat. 
Ich will hier keine Unterdrückung von Frauen.  
Ich will hier kein Machotum, keine männliche Dominanz. 
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Ich will hier keine Rufe vom Minarett, keine Sittenpolizei. 
Ich will hier keine Diskussion, ob Weihnachten nun "Winterfest", ob  
Ostern nun "Eierfest" heißen soll oder ob der Name "Sankt-Martin-Kindergarten"  
die Gefühle unserer ausländischen Mitbürger verletzen könnte. Und schon gar  
nicht kann ich auch nur das leiseste Nachdenken darüber gutheißen, ob man  
nicht die SCHARIA in überwiegend von Muslimen frequentierten Wohngebieten 
zulassen sollte – ebenso wenig wie die Schließung von Hallen- oder  
Schwimmbädern an für ausschließlich Musliminnen vorbehaltenen Badetagen  
sowie die GENERELLE Absage an Klassenfahrten, weil einige Musliminnen nicht 
teilnehmen DÜRFEN! Und noch eines muss ich loswerden:  
Es KOTZT mich an, dass inzwischen nicht mal mehr der Reiter benannt werden  
darf, sofern es ein muslimischer war, der das Ross von Vergewaltigung oder 
Raubmord geritten hat. 
 
Eure Iris 

 

  Nemo Flagranti PB ML, resp. lieber Martin: das ist mitnichten das, was sie 
BEWEIST, sondern das, was bei Dir ANKOMMT. 
Sie ist dafür verantwortlich, was sie SCHREIBT, nicht dafür, was jemand wie Du 
daraus MACHT....Mehr anzeigen 
vor 5 Stunden · Gefällt mir · 4 

   

  Enni Güther Meinen Respekt für diese mutigen Zeilen!!! 
vor 5 Stunden · Gefällt mir · 6 

   

  Dietmar sef Hafer Traurig ist nur, das du, wir als Bürger unserer Heimat,  
uns vorab entschuldigen müssen, Fakten aufzuzeigen, die gegen Mafiös  
Kriminelle Asyl Strukturen, gegen extrem Hass erfüllte links Linke Profi Poster u. 
Demostranten zu Wehr zu setzen. Es kann und ...Mehr anzeigen 
vor 5 Stunden · Gefällt mir · 4 

   

  Gdon abulski Lieber Hans Schd Lagraf . Ich befand mich 2 mal in meinem  
Leben in einer kämpfenden Truppe im nahen Osten ich weiß was leid  
ist ,ich weiß was es heißt Kameraden zu verlieren ,ich weiß wie es ist aus dem 
Hinterhalt angegriffen zu werden. 2 male bete...Mehr anzeigen 
vor 5 Stunden · Bearbeitet · Gefällt mir · 24 

   

  Rene tner Ja Ihr Politiker, die Wahrheit tut weh aber so wie Frau Masson  
es hier formuliert hat sieht die Realität in Wirklichkeit aus und das Punkt für  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074614847867&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074614847867
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074625568135&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074625568135
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074657648937&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074657648937
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074662169050&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074662169050
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Punkt. Danke Frau Masson für diese so treffenden Worte. 
vor 5 Stunden · Gefällt mir · 7 

   

  Henri < Sehr gut. Aber solange man/frau sich nicht traut den absolut  
wichtigsten Satz auszusprechen, reicht es nicht. :  
ICH WILL HIER KEINEN ISLAM ! 
vor 5 Stunden · Gefällt mir · 18 

   

  Henrik mann Das kann man alles leicht schreiben, wenn man es Zuhause  
warm und trocken hat und nicht hungern muss. Drei Tage Krieg und Ihr würdet  
alle jämmerlich weinen und nach Mami schreien. Ihr schafft es ja nicht einmal in 
Deutschland ohne Hass und Neid zu leben. Arme Säue. 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 11 

   

  Bernhard W. Alle Achtung, Iris Nicole Masson, da hat aber jemand ausgepackt. Nur 
in einer Sache gehen wir nicht konform: ich will auch im  
Ausland keine ..., so wie Du sie aufzählst. 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 1 

   

  Bernhard W. Ach übrigens, solche verbalen Ausrutscher wie von 
 Henrik Lehmann würd ich mir nicht anziehen. Wott schälls? 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 5 

   

  MasterArti    Frank Allseits  

 
 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 8 

   

  Frank  Ach lieber Herr . Wer keine Erziehung und Bildung genossen hat,  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074670449257&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074670449257
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074673969345&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074673969345
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074684609611&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074684609611
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074709690238&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074709690238
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074713570335&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074713570335
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=970164776328930&set=p.970164776328930&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=970164776328930&set=p.970164776328930&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074763211576&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074763211576
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wird dann gleich mal ausfällig, nicht wahr. Wenn es hier zu  
einem Krieg kommen würde, dann würde ich meine Familie mit allen Kräften 
verteidigen und schützen und zwar bis aufs Blut....Mehr anzeigen 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 13 

   

  Wolfgang > Hervorragender Text, der alles Wichtige auf den Punkt  
bringt. Ich denke, es ist im Sinne der Verfasserin, wenn ich diesen Eintrag teile.  
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 12 

   

  Michael< Schaut Bitte nach palestina. Dort wurden Bauern zu  
Maschinen. Weil die zionistischen Schweine das aus ihnen machen 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 1 

   

  Andrea dele    Nicsch 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 1 

   

  Werner Werner Danke für die wahren,sehr offenen Worte.  
Sehr mutig. Du sprichst den Meisten aus dem Herzen. 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 5 

   

  Casa Smith Liebe Iis! Ich bin überwältigt von Deinem Beitrag!  
Er ist sowas von klasse! Er beinhaltet alles was auch mein Herz bewegt und  
mir Sorgen macht! Passender und treffender kann es garnicht ausgedrückt  
werden! Jedes Deiner Worte habe ich mit Spannung und Teilnahme gelesen!  
Ich bin Deiner Meinung und stehe voll hinter Dir, darum will ich Deinen Beitrag  
bei mir posten! Danke auch von mir für Deine Worte!!! Gruß Cassandra 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 7 

   

  Erwchmitt> Danke Iris für den Beitrag , wäre schön wenn es  
mehr Frauen wie Sie gäbe !!! Gruß aus  
Mannheim , ihr Erwchmitt 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 6 

   

  Axel Tzke Frau Iris Nicole Masson, 
jetzt haben Sie aber gegen ein Tabu verstoßen, gut so !!! 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 9 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074770451757&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074770451757
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074787492183&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074787492183
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074788492208&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074788492208
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074810372755&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074810372755
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074817532934&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074817532934
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074840973520&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074840973520
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074844053597&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074844053597
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074844133599&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074844133599
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  H Fox Hans Sid Lanraf : "Iris Nicole Masson und noch was, 
du vergisst scheinbar die Ursachen von der steigenden Massenflucht,..." - - 
 Dies ist der Grund : 
 

 
 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 7 

   

  Helmut Doc  SEHR gutes Statement!  
Respekt!!! 
vor 3 Stunden · Gefällt mir · 4 

   

  Frnkhulte Ein sehr schöner Beitrag , treffender kann man es nicht  
formulieren. 
vor 3 Stunden · Gefällt mir · 4 

   

  Carstenramm wahre Worte... 
vor 3 Stunden · Gefällt mir · 3 

   

  Danielcie Walkling Für manch alten Menschen, die Ihr Essen nicht von 
 der Tafel holen können oder chronisch Kranken, die von Hartz 4 leben und von 
 ihrem Umfeld als Schmarotzer, faul und asozial beschimpft werden und 
Diskrininierung von Sachbearbeitern der Ämter ertragen ...Mehr anzeigen 
vor 3 Stunden · Gefällt mir · 13 

   

  Julia ch Meine Hochachtung! 
vor 3 Stunden · Gefällt mir · 3 

   

  Bn b Allan Alles im Allem fliessen dicke Beträge in die Lobbys  
und Scheinlobbys. Es ist was von der Eu im Gange. Europa schon verkauft?!  
Ganz klar ein Bruch oder eine Löschung ist geplant. Man kann es drehen wie  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=557381094405084&set=p.557381094405084&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=557381094405084&set=p.557381094405084&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074873654337&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074873654337
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074903135074&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074903135074
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074909295228&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074909295228
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074948376205&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074948376205
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075037618436&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075037618436
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075054258852&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075054258852
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man will der Knall kommt 
vor 3 Stunden · Bearbeitet · Gefällt mir · 4 

   

  HaMler > erst schreibt sie ich bin kein Nazi, dann kommt das große ABER: 
ich will das nicht, ich will dies nicht, ich will jenes nicht. 
 
Hey Braune, der einzige Grund warum die Leute bei dir sind, ist dein Ausschnitt,  
den du so billig präsentierst! 
 
Weihnachten Sylvester und mehr werden auch in den Abendländern gefeiert,  
schafft ihr diese ab, dann sind sie sicher gerne bereit auch hier zu lande  
einiges zu ändern! 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 3 

   

  AntoSentino > Henann ich war 7 Jahre im Ausland Soldat um den Menschen 
 dort gegen Terroristen und Diktatur zu helfen. 
 
Aber im Grunde ist es die Pflicht jeden Mannes für sein Land seine Freiheit  
und seine Familie zu kämpfen! 
Was für ein armseeliger Feigling muss ein Mann sein wenn er dafür nicht  
bereit ist. Also ich würde meine Familie nicht Terroristen und Diktatoren  
überlassen und mich in einem fremden Land durchfüttern lassen und  
irgendwelche fetten Hartz 4 Muttis heiraten um eine dauerhafte  
Aufentaltserlaubnis zu erhalten 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 20 

   

  Rardis Schlechte Bildbearbeitung ...das Weichzeichnern um Hals  
und Kinn ist schlimm ...man sollte schon zu seinen Falten stehen,  
die Arme verraten das übrige....peinlich peinlich 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 6 

   

  Dankling >  Ris und jetzt??? 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 5 

   

  Jürgef-Zaiss RESPEKT !!! Danke für Ihren Mut 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 2 

   

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075157101423&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075157101423
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075201262527&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075201262527
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075228383205&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075228383205
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075231583285&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075231583285
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075236023396&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075236023396
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075237023421&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075237023421
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  Nikrthold Ich hätte gerne mal Quellen für ihre Behauptungen.  
Das wäre sehr hilfreich. Im übrigen kann ja jeder ein Kopftuch tragen der will.  
Fakt ist aber das man Mißstände ansprechen darf jeder Art, vorallem das 
Asylverfahren. 
vor 2 Stunden · Bearbeitet · Gefällt mir · 2 

   

  Dalkling Nika > Berthold, sehr gerne mache ich Sie mit  
betroffenen bekannt, die diese "Behauptungen" untermauern! 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 2 

   

  HeKudß 500000 sollen in diesem Jahr kommen!! eine halbe Million  
zu denen die schon da sind. 85 % zu viele. 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 3 

   

  JöNpp Hallo, Iris. Ich bin zwar von meiner politischen Gesinnung  
her extrem links! Aber das bedeutet KEINESFALLS, die tatsächlichen Probleme  
zu ignorieren und nicht beim Namen nennen zu dürfen! Ich fand deinen Brief  
wirklich gut. Ich bin seit über 40 Jahren in Hamburg Taxifahrer und habe selber 
nahezu 11 Jahre in Fernost gelebt und dort SELBER mein Geld verdient, die 
Sprachen gelernt und mich so verhalten, daß ich nicht extrem negativ auffiel,  
wobei ich durchaus das, was ich auch dort schlecht fand, angesprochen habe.  
In meinem Taxiforum habe ich mal einen Artikel geschrieben über die 
 'Überfremdung im Taxigewerbe', was mir ebenfalls viel Kritik eingetragen  
hat, aber es ist nun einmal so. http://www.das-freie-
taxiforum.condex.php?page=Thread... 
Page Restctor Ping 
das-freie-taxiforum.com 
vor 2 Stunden · Gefällt mir 

   

  Sa Ilse in Anbetracht diverser Kritiken möchte ich noch einmal betonen: 
Ich bin weder in die nationalistische noch islamophobe Ecke zu stellen, und 
mitnichten empfinde ich Fremdenhass – um dies ein für alle Mal klarzustellen !!  
Da gilt wohl: wer schon im Vorwege so eine Klarstellung meint posten zu  
müssen weiß letztendlich genau wie bitter nötig sie ist…… 
 
Im Gegenteil: Ich selbst habe mich nahezu 20 Jahre in der Weltgeschichte  
herum getrieben und mich STETS als GAST empfunden, verhalten und erst  
recht entsprechend BENOMMEN – OHNE JEMALS auch nur eine einzige Lire,  
einen Franc, einen Peso, einen Dollar (oder was auch immer für eine Währung)  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075297904943&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075297904943
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075322785565&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075322785565
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075347506183&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075347506183
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075356746414&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
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an Finanz-HILFE oder anderweitiger Integrationszuwendung von meinem  
jeweiligen Gastland zu erbitten geschweige denn EINZUFORDERN. (NIE auch 
 nur wäre ich auf solch eine Idee gekommen ... .) 
 
Dann wundert es mich doch sehr wie so abstruse Theorien zustande kommen. 
Vermutlich eher eine Hotelbewohnerin…..twisten by the pool ist kein Weg  
Land und Leute kennen zu lernen. 
 
Wenn ich jedoch auf all den Flüchtlingsbooten ÜBERWIEGEND junge, kräftige,  
agile, gut genährte, modern gekleidete MÄNNER sehe, die ihre Frauen, Mütter, 
Großmütter, Schwestern und Töchter der Vergewaltigung, der Abschlachtung,  
Folter, Erniedrigung und Demütigung sowie dem Elend, Entsetzen, der Armut  
und lebenslangen Traumatisierung daheim ausgeliefert sehe, anstatt sie zu  
schützen, anstatt SIE und ihr Heimatland zu verteidigen oder für  
menschenwürdige Zustände sowie für dessen Wiederaufbau zu sorgen, und sie 
zudem sich beschweren höre über ihre angeblich nicht standesgemäße 
Unterbringung, die ihre einstige Heimstatt bei weitem übertreffen dürfte,  
dann stelle ich mir Fragen. 
Da sei die Gegenfrage erlaubt ob die Schreiberin jemals ein Flüchtlingsboot  
gesehen hat. Weder ist das Gros der Insassen gut genährt noch sonderlich  
chic gekleidet. Es sind auch Frauen und Kinder darunter, gelegentlich sogar  
alte Menschen. …Soll hier diesen Menschen ein Vorwurf daraus gemacht  
werden das sie vor Not, Elend und Krieg fliehen? Sind wir schon soweit??  
 
Fragen wie etwa (nach dem Grund oder dem WARUM) für: 
 
► die Bevorzugung dieser Männer, für die Alten- und Vereinsheime sowie  
Turnhallen zwangsgeräumt werden (während DEUTSCHE Obdachlose bzw.  
deutsche Studenten im Stich gelassen werden) 
Sachlich falsch, es stehen in ausreichender Anzahl Unterkünfte für  
Nichtsesshafte zur Verfügung. Über dies ist die Unterbringung von Asylanten  
in einer Turnhalle wohl kaum als Luxusleben zu bezeichnen. 
► die unkontrollierte Aufnahme eben dieser jungen Männer, vielfach OHNE 
IDENTITÄT, die durchaus IS-Kämpfer auf Abruf sein könnten 
Somit werden also alle unter Generalverdacht gestellt……sie könnten auch ALLE 
anständige Menschen sein, um es mal genauso provokativ zu formulieren wie die 
Verfasserin. 
► Länder initiierte VORSCHLÄGE bzw. bereits teilweise praktizierte 
ZWANGSENTEIGNUNGEN PRIVATEN Wohneigentums zur Unterbringung  



 15 

vonstatten gehen 
Das ist glatt unwahr. Sachlich richtig ist das aus ein Hotel aus einem Konkurs 
angekauft wurde um dort Asylanten unterzubringen. Gewiss kein Hilton und  
gewiss auch nicht mit Hotelkomfort. Diese Behauptung ist schlicht rechte 
Propaganda. 
► Gelder für den Aufkauf von (Vier-Sterne-)Hotels für Flüchtlinge,  
derweil DEUTSCHE unter Brücken schlafen müssen 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 7 

   

  Salse ► den vermeintlichen Flüchtlingen auf Staatskosten  
Bordellbesuche (nach Vorschlag eines Pastors) finanziert werden sollen 
Da räume ich gerne ein das auch ich diesen Vorschlag abstrus fand.  
► den vermeintlich Vertriebenen Millionenbeträge für Studien-S...Mehr anzeigen 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 10 

   

  Salse Unter CHRISTLICHEN Jugendlichen sei der Trend umgekehrt:  
Je religiöser, desto weniger neigen diese dazu, Gewalt anzuwenden. 
 
(Quelle: DIE ZEIT vom 8. Juni 2010) 
Mit der zunehmenden BITTE und auch inzwischen als FORDERUNG in Gesetze  
zu gießender Unterbringung von Flüchtlingen in zwangsrekrutierte  
Privatunterkünfte geht die Argumentation einher, dies nach dem Zweiten  
Weltkrieg allgemein so gehandhabt zu haben. Übersehen wird dabei, dass  
seinerzeit die Flüchtlinge UNSEREM, dem jüdisch-christlich geprägten  
Abendland entstammten. Ahja, mal wieder das jüdisch-christliche Abendland.  
Ja, leere Kirchen sprechen für die hohe christliche Prägung und auch der 
 Holocaust zeigte ja wie hoch der jüdische Glaube in diesem Abendland gesehen 
wurde. Auch die Flüchtlinge die nach dem zweiten Weltkrieg aus den Ostgebieten 
kamen wurden übrigens beschimpft, schikaniert und drangsaliert. Geschichte 
wiederholt sich manchmal leider doch….. 
 
WER von EUCH würde – in Anbetracht der Bilder über binnen kürzester Zeit 
verwüsteter, verdreckter, zerstörter, vermüllter, vollgeschissener und somit 
wertgeminderter, aber für die Flüchtlinge vormals gepflegt bereitgestellter 
Wohnungen, Gärten und Höfe – den "Zuwanderern" seine eigenen PRIVATEN 
Räumlichkeiten zur Verfügung stellen ?? Dazu sage ich nicht, derartig miese 
Propaganda ist nicht der Rede wert. 
 
Und wenn man dann noch WEISS, dass diese Kriege mit ihren ihnen  
zugrunde liegenden und aus ihnen folgernden Völkerwanderungen geplant  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075371426781&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075371426781
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075374266852&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075374266852
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und verursacht werden von den "Mächtigen" zwecks NWO geschuldeter 
DESTABILISIERUNG Europas und dessen aufgeklärter sprich aufmüpfiger 
Völkerschaften – DANN weiß man, was die Uhr geschlagen hat !! 
Tja, wenn man dann noch zur Kenntnis nimmt das Deutschland die Waffen  
für diese Kriege liefert wird es allerdings richtig spannend. …..Soll das jetzt  
heißen das diese Flüchtlinge losgeschickt wurden um Europa zu erobern?  
Sorry, aber das kann man nicht ernst nehmen. 
 
Ich wage es auszusprechen, was ich denke, SEHE, höre und erfahre! Punkt. 
Ich auch ! Ausrufezeichen! 
Ich wage zu publizieren, was andere im Zuge ihres journalistischen  
Nuttentums unter der Decke halten. 
Naja, wer Berufskollegen als Nutten bezeichnet spricht sich selbst das Urteil… 
Ich habe erst nach meiner endgültigen Rückkehr nach Deutschland mein Land,  
meine Kultur, meine Werte und erst recht meine Sprache lieben gelernt –  
und nur weil ich national fühle, bin ich noch lange nicht nationalistisch. 
Da mag ich widersprechen: Wer in diesem Kontext und in dieser Art von  
„mein Land, meine Kultur, meine Werte“ spricht ist nationalistisch, betreibt  
das Geschäft der rechten Brut. Dies Land ist nicht das Land solcher Leute,  
es ist UNSER Land. Ein Land in dem Fremde willkommen sind, ein Land in  
dem Verfolgte Schutz finden.  
 
Ich wäre NIE auf die Idee gekommen, meinem jeweiligen Gastland MEINE  
Kultur, meine Kleidung oder meine Rechtsauffassung zu oktroyieren. 
Gute Ansatz, das sei hier mal eingeräumt. 
 
Und dies erwarte ich auch von DENJENIGEN, die HIER leben wollen: 
Ich will hier kein Kopftuch, keine Burka, keine Polygamie, keine Abgrenzung,  
keine Sonderstellung, keine Verbote MEINER christlichen Symbole zugunsten 
islamischer. 
Die die hier freiwillig Kopftuch tragen sollen dies auch weiterhin tun können  
und dürfen. So etwas nennt man Religionsfreiheit und pluralistische  
Gesellschaft. Ich will hier keine Zwangsheirat, keine Kinderheirat. 
Will ich auch nicht Ich will hier keine Unterdrückung von Frauen.gleichfalls 
Ich will hier kein Machotum, keine männliche Dominanz. 
Dann sollte die Verfasserin mit diesem löblichen Ansinnen in den „deutschen“ 
Betrieben und Familien anfangen, dort gibt es genug Machos…. 
Ich will hier keine Rufe vom Minarett, keine Sittenpolizei. 
Ich auch nicht aber ich will auch nicht am Sonntag Morgen von irgendwelchen 
Glocken aus dem Bett geschmissen werden, DAS ist dann ebenso abzulehnen. 
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Ich will hier keine Diskussion, ob Weihnachten nun "Winterfest", ob Ostern nun 
"Eierfest" heißen soll oder ob der Name "Sankt-Martin-Kindergarten" die  
Gefühle unserer ausländischen Mitbürger verletzen könnte. 
 
Und schon gar nicht kann ich auch nur das leiseste Nachdenken darüber  
gutheißen, ob man nicht die SCHARIA in überwiegend von Muslimen  
frequentierten Wohngebieten zulassen sollte – ebenso wenig wie die S 
chließung von Hallen- oder Schwimmbädern an für ausschließlich Musliminnen 
vorbehaltenen Badetagen sowie die GENERELLE Absage an Klassenfahrten,  
weil einige Musliminnen nicht teilnehmen DÜRFEN! 
Da sei als kleine Randbemerkung angemerkt das der sogenannte  
„Frauenbadetag“ auch und grade von nicht muslimischen Frauen gerne  
genutzt wird. Dies weil sie keine Lust darauf haben von irgendwelchen  
Typen angeglotzt und belästigt zu werden.  
 
Und noch eines muss ich loswerden: Es KOTZT mich an, dass inzwischen  
nicht mal mehr der Reiter benannt werden darf, sofern es ein muslimischer war,  
der das Ross von Vergewaltigung oder Raubmord geritten hat. 
Och, mich kotzt auch so einiges an. Wobei ich generell dafür bin das  
Missstände thematisiert werden, aber bitte nicht so dummdreist. 
 
MfG 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 7 

   

  Ra Ti Diese Frau spricht mir aus der Seele, sie hat es vollkommen auf den 
 Punkt getroffen.. 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 7 

   

  Margaillnauer Ich Danke Ihnen fuer diese Worte 
vor 2 Stunden · Gefällt mir · 1 

   

  Aé Hug Bravo sich nie den Mund verbieten lassen...... 
vor etwa einer Stunde · Gefällt mir · 3 

   

  Thange Vielen Dank für Ihre Worte. 
vor etwa einer Stunde · Gefällt mir 

   

  Raines Ich bin ja normalerweise nicht sprachlos... aber den Worte  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075381707038&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075381707038
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075389867242&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075389867242
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075513630336&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075513630336
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075526350654&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075526350654
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075548911218&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
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der Dame kann ich nur absolut zustimmen und kann gar nichts mehr dazu  
fügen. 
Außer vielleicht, dass ja selbst ehemalige Politiker bereits öffentlich  
rausgelassen haben, wofür man diese Flüchtlinge nach Deutschland holt...  
einzig und allein, um "Deutschland zu verdünnen", sprich, es ist eine gezielte 
Bevölkerungsbeeinflussung, jenseits jeglicher Werte....es geht nur darum,  
Menschen wie Vieh zu vermengen und zu züchten. 
Absolut abartig, wer dies erdacht hat.... 
vor etwa einer Stunde · Gefällt mir · 2 

   

  SIlse  
 

 
 
vor 49 Minuten · Gefällt mir nicht mehr · 6 

   

  S Ilse Und ihr sprecht von Terroristen in / aus den muslimischen Länder(n)...sendet 
einfach keine Waffen...so erntet man auch keine Flüchtlinge... 
ganz simple...haltet euch aus Länder raus nur weil sie ne andere Kultur ,  
Nationalität oder Glaubensrichtungen leben , mit der Absicht die Demokratie 
 in diese Länder zu bringen...was für eine Demokratie soll das sein = Landraub , 
Wirtschaftskriege durch Öl , Bodenschätze , Wasser ? 
vor 43 Minuten · Gefällt mir nicht mehr · 6 

   

  Salse Und @Iris Nicole Masson , Sie tun mir einfach nur leid...Sie  
sind genauso eine Medienmarionette und Staatsmarionette ...und auch eine  
gekaufte Journalistin wie viele Ihrer Arbeitskollegen...Die Medien lügen !!!!!! 
vor 38 Minuten · Gefällt mir nicht mehr · 3 

   

  SaIse Damals hat man das gleiche Spiel mit den Juden gemacht... 
heute will man den Krieg in der Bevölkerung sprich mit den Muslimen ,  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075765356629&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075765356629
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=940357202694586&set=p.940357202694586&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=940357202694586&set=p.940357202694586&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075864279102&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075864279102
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075890479757&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075890479757
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075914760364&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075914760364
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Russland UND wer ist der Nächste ? Albaner , Chinesen , Polen , Japaner etc . ? 
Schon mal darüber nachgedacht das die meiste...Mehr anzeigen 
vor 31 Minuten · Gefällt mir nicht mehr · 2 

   

  Iris Nicon Hahahaha Sa Ilse, tolles Statement. Allerdings sollte  
man, bevor man seinen unqualifizierten Senf dazu gibt, erstmal lesen können  
bzw. WISSEN, was die von mir in meinem Artikel erwähnte "NWO" bedeutet,  
dann hätten Sie sich nicht so echauffieren müssen. Denn DIE beinhaltet alle 
 ihre o.a. Punkte ...  
vor 19 Minuten · Gefällt mir · 4 

   

  Tema Colak Ich hoffe dass endlich die Deutschen auch begreifen,  
was Atatürk alles richtig machte. Vor einigen Jahren war er nämlich für  
viele ein Diktator wegen all seine Reformen. Aber gerade vor Sharia hat er  
unser Land schützen wollen 
vor 9 Minuten · Gefällt mir 

   

  PeKuse Oh Gott Salma, was für ne peinliche und blamable Einlassung..schweigen 
oder lesen lernen... 
vor 9 Minuten · Gefällt mir · 1 
 

 

  Antman genau so ist es. Der Islam ist eine  
radikale politische Ideologie unter dem Deckmantel einer Religion.  
Der Islam ist streng patriachisch und was noch viel schlimmer ist eine 
menschenverachtende faschischtische Ideologie. 
Man betrachte all...Mehr anzeigen 
vor 4 Stunden · Gefällt mir · 11 

   

  Chream Ihr lasst euch nur von den Saudis aufhetzen. Genau das  
ist deren Ziel, dass die Ungläubigen Moslems getötet werden. Denn bei  
den Wahabiten gibt es keine wahren Moslems, außer denen die im  
Wahabitismus geboren sind und dem Verein kann man auch nicht  
beitreten. Da muss man als Wahabit geboren sein. 
vor 4 Stunden · Gefällt mir 

   

  Chriam Ihr tut denen einen Bärendienst. 
vor 4 Stunden · Gefällt mir 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204075949321228&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204075949321228
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204076007962694&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204076007962694
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204076057923943&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204076058843966&offset=0&total_comments=177
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204076058843966
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074422603061&offset=0&total_comments=157
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074422603061
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074442043547&offset=0&total_comments=157
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074442483558&offset=0&total_comments=157
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
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Joman Richtig, Aotino. Und wir leben heute im Zeitalter  
der Information, niemand kann mehr behaupten, er hätte von alldem nichts  
gewusst. Es ist schließlich kein Zufall, dass 54 von 57 islamischen Staaten  
totalitäre Gottesstaaten sind, in denen die Menschenrechte mit Füßen  
getreten werden. 
vor 3 Stunden · Gefällt mir · 6 
 
 

 

 
 

Wir von der Laufsportgruppe der Rosen-Apotheke dokumentieren  
das Training mit GARMIN. Wer ist noch mit dabei? 

Grußwort vom Sportwissenschaftler Herman-Josef Stefes 
 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1&comment_id=10204074445683638&offset=0&total_comments=157
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204069045788644&set=a.1479173901538.2067214.1299505997&type=1
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10204074445683638
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 Liebe Athleten und Athletinnen, ich freu mich, dass Ihr an dem 3. 
Gelsenkirchener Walkingday mit dem DFB-Cooper-Lauf teilnehmt. 
Es ist Klasse, dass Ihr zeigt wie viel euch der Sport bedeutet,  
und dass Ihr etwas für eure Gesundheit macht! Weiter so ! 
  

 In dem Sinne  
 Viele Grüße   
 Hermann-Josef Stefes 

www.dersportwissenschaftler.de    
WAZ - Sanstag den 14. 03. 2015  -  

 

Sieghard Tinibel: „Ich möchte möglichst vielen Menschen mein Wirken für 
ehrlichen Sport erklären... das ist heute nicht mehr so einfach wie früher...  
siehe den jüngsten Dopingdall eines Fußballers von Rot-Weiß Essen ... dem 
Verein wurde jetzt ein Punkt anulliert, weil er einen gedopten Spieler eingesetzt 
hatte...!“  

 
   

 

Deutsch: Hallo liebe Sportler und Sportlerinnen, zum Messen der Strecke  

http://www.dersportwissenschaftler.de/
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und zur Dokumentation der erzielten Werte benutze ich das  
"GARMIN FORERUNNER 10"   . Weißt Du, ob man sich über facebook  
oder google oder twitter oder über GARMIN selbst sich untereinander  
vernetzen kann zum Austausch der Werte eines Laufes...   vielleicht weiß  
das Gabriel O Fara   Ich würde mich freuen, wenn ihr in Argentinien und  
in Spanien den Fitnesstest für Fußballspieler durchführen würdet,  
so wie ich es in einer Tabelle dokumentiert habe.  
Viele Grüße aus Gelsenkirchen  
der Fußballstadt von Sieghard - Siehe mehr unter  
www.fussballkondition.de    - DFB-Cooper-Lauf 

 

Espanol: Queridos deportistas, para medir la distancia y para documentar  
los valores obtenidos hacen uso el "Garmin Forerunner 10". Blanca que si  
usted está en facebook o google o Twitter oa través de Garmin en sí puede 
trabajar en red con otros para intercambiar los valores de una carrera ... tal  
vez sabía que Gabriel O Fara yo sería feliz si Argentina y España examen  
de aptitud para realizar jugadores de fútbol haría así como yo he  
documentado en una tabla.  
Saludos desde Gelsenkirchen ciudad de             
fútbol de la SIEGHARD ver más en  
www.fussballkondition.de  - DFB-Cooper-Run 
 

 

English: Dear sportsmen and women, for measuring the distance and to 
document the values obtained do I use the "Garmin Forerunner 10". White  
you whether you are on facebook or google or twitter or via Garmin itself  
can network with each other to exchange the values of a run ... maybe  
know that Gabriel O Fara I would be glad if you Argentina and Spain  
fitness test for perform football players would just as I have documented  
it in a table.  
Greetings from Gelsenkirchen  
Football city of SIEGHARD see more at  
www.fussballkondition.de  - DFB-Cooper-run 
 

Distel Walker in Herne top in Form 
 
Am 22.3.2015  wurde die Westfalenwalkserie 2015 in Herne in der Akademie 
Mont-Cenis eröffnet. An dieser Veranstaltung nahmen insgesamt  403  

http://www.fussballkondition.de/
http://www.fussballkondition.de/
http://www.fussballkondition.de/
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Walker und Nordic Walker teil. 
Die Walkserie findet in diesem Jahr an 4 verschiedenen Orten statt (Herne,  
Halver, Möhnesee und Ahlen). In Herne wurden die 5 km, 14 km und 21 km 
Strecke jeweils mit Walken und Nordic Walking angeboten. Die Strecken  
führten von der Akademie Mont Cenis durch die Uhlenbruch-Parkanlage   
und  den  Voßnacken. 
 
17 Distel-Walker nahmen in diesem Jahr wieder sehr erfolgreich teil.  
Auf der auf der 21 km Strecke im Walking war Gabriele Bartels nicht  
zu schlagen. Sie belegte den 1. Platz in 2:30:55 Std.. 
 
 
21 km Walken 
1. Platz Gabriele Bartels 2:30:55 Std 
17. Platz Werner Bartels 2:44:34 Std 
14 km Walken  
21. Platz Heike Suchowiersch 1:53:02 Std 
24. Platz Elisabeth Zielinski 1:57:20 Std 
25. Platz Silvia Carow 1:57:21 Std 
 
21 km Nordic Walking 
4. Platz Elisabeth Bracklow 2:33:36 Std 
6. Platz Maik Berlin 2:38:37 Std 
7. Platz Josef Peters 2:39:15 Std 
8. Platz Gustav Küppers 2:39:33 Std 
12. Platz Rudolf Beier 2:53:22 Std 
 
14 km Nordic Walking 
23. Platz Kirsten Iglinski 2:00:12 Std 
24. Platz Carmen Beckers 2:00:13 Std 
38.  Platz Martina Altenbernd 2:06:01 Std 
17. Platz Werner Penker 1:46:04 Std 
26. Platz Wolfgang Balg 1:54:32 Std 
 
5 km Nordic Walking 
 
4. Platz Ferdinand Schubert 0:39:52 Std 
10. Platz Peter Beckers 0:45:35 Std 
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Bei der Mannschaftswertung in Nordic Walking sind die Distel Walker  
nach dem Ersten Walk von Vieren zur Zeit auf dem 1. Platz. Beim Walken 
belegen die Distel Walker den 4. Platz in der Mannschaftswertung. 

 
 

Danke für die Nachricht Rudolf… werde es bringen … allerdings in dieser  
Zeit vor Ostern ist mein FLE nicht so ganz sportlich, weil ich mich nun  
ganz vehement gegen den Rufmord, des Michael Thomas Fath von der  
SPD mir gegenüber wehre. Nach deren Auffassung bin ich krank, weil ich  
mich unentwegt gegen Doping und Drogen einsetze. Vor allen Dingen aber,  
weil ich nicht loslasse, denn die Veranstaltung ist zu schade, um im  
allgemeinen Klamauk unterzugehen, alleine aufgrund der hehren Thematik. 
Außerdem habe ich mit meinen Videos bewiesen, dass der RUNNINGDAY  
von OB Baranowski mit den Altherrenfußballern des FC S 04 „runter- 
genudelt“ wird, denn...   
 
Die Laufsportmannschaft mit dem Kapitän Olaf Thon und dem „Politpromi“ 
sorgt mehr für einen Klamauk, als für einen positiven, sportlichen Eindruck  
des RUNNINGDAY, in den RUNNERSPOINT sehr viel Geld investiert.  
Mit meinen FLE-Videos habe ich von Jahr zu Jahr die abnehmenden  
Teilnehmerzahlen bewiesen… anders hingegen lauten die Zahlen, die bei  
der Pressekonferenz verkündet wurden. Ich habe es als akkreditierter 
unabhängiger Berichterstatter dokumentiert, dass die Veranstaltung von  
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Jahr zu Jahr abnimmt. Genau wie der VIVAWEST-Marathon. Die Sportler 
merken, dass das Herzblut bei beiden Veranstaltungen fehlt 
 
Bitte siehe dazu die Mainseite von www.Gelsenkirchenmarathon.de … wenn Du etwas  
dazu sagen möchtest, kannst Du gerne zu dem Thema des Rufmords eine 
Meinung abgeben - Fax und GZ des BGH in Karlsruhe sind genannt – der 
Prozess ist von mir öffentlich gestellt worden, denn anders kann man  
sich nicht gegen Politiker aufgrund deren Immunität wehren. Einen  
ähnlichen Fall gab es in Dresden… Solltest Du etwas schreiben nenne nur 
meinen Namen, denn ich habe keine Probleme im Sport. Andere 
Namensnenneungen würde ich einfach unterlassen. Gruß an alle  
Distelwalker mit Hartmut. Hier Dein Actionbild vor der Akademie (rechts).  
Weil man mich hier am Ort auch als Nazi betitelt füge ich regelmäßig  
Berichte von facebook in FLE ein, um den Leuten ihre Versäumnisse in  
punkto Heimatliebe vor Augen zu führen. Grüne und Sozies kann man  
meiner Meinung nach nicht mehr wählen, weil sie sich für den Cannabis 
Konsum stark machen. Soll ja der Intelligenz der Bevölkerung sehr zuträg- 
lich sein. Siehe den Erfolgspolitiker Joschka Fischer und seine Konsorten… 
 

 
 
Der nächste Runningday ist in der Arena am 14. Juni 2015… 
 
Siggi mit FLE 
www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf  

 

 
 
 
 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf
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Das Schlachten hat begonnen 
Gespeichert von Reichmann am/um 15. Dezember 2014 - 0:32 

Kommentiert von Sieghard Tinibel und mit FLE verbreitet in Kreise  
der CDU Gelsenkirchen – und verschiedenen anderen Parteien. 

 
 

Zum Verständnis des Themas, das ich hier ansprechen möchte, ist es  
vonnöten, daß ich zunächst Ihr Gedächtnis bezüglich eines evolutionären 
Vorgangs auffrischen muß. Viele Leute, die mir begegnen, scheinen in der 
Schule bei diesem Thema nicht aufgepasst zu haben, soweit sie es über- 
haupt je verstanden oder durchgenommen haben. Die Evolution ist weder  
ein denkendes Wesen noch ein geheimer Mechanismus, der Flora und  
Fauna zu Veredlung streben läßt. Sie ist lediglich ein spieltheoretisches  
Modell zur Erklärung von Entwicklungen und Manifestationen in der Natur,  
wozu auch das Verhalten des Menschen gehört.   
 
Weiterführung des Artikels aus der FLE Ausgabe  +045 

 

Charles Darwins These von „Survival of the Fittest“ in seinem epochalen  
Werk “Die Entstehung der Arten” bedeutet eben nicht “Das Überleben der 
Stärkeren”, wie oft kolportiert wird, sondern “Das Überleben der  
Angepaßten”. Aber selbst diese Beschreibung trifft nicht den Nagel auf  
den Kopf, denn nichts paßt sich in der Evolution irgendetwas an, sondern  
durch die Umstände wird “man” angepaßt. Es gibt weder einen individuellen 
Willen in dem Spiel noch eine alles lenkende (Natur-)Macht. 
 
Warum erzähle ich das? Weil es sich bei der letztmaligen Tötung eines 
 jungen Deutschen namens Daniel S. von Türken in Kirchweyhe im Grunde  
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um einen beispielhaft evolutionären Vorgang handelt, nämlich um den 
schleichenden Genozids an einer bestimmten Gruppe von jungen Männern. 
Dabei ist nicht einmal die Tötung selbst von Interesse, so grausam sich das 
auch anhören mag, sondern das “Biotop”, in dem der Genozid stattfindet.  
Und noch mehr dessen Folgen. Die Tat reiht sich ein in eine Serie von  
immer mehr und in immer kürzeren Abständen erfolgenden Bestialitäten,  
die zumeist von jungen Männern moslemischen Glaubens an deutschen 
Männern begangen werden. (Es befinden sich unter den Opfern nie Frauen.  
Die werden in der Regel vergewaltigt, was auch banal evolutionär zu  
erklären ist, aber dazu später.) Natürlich haben die Täter nur rudimentäre  
bis überhaupt keine Ahnung von Islam – zum Glück! Aber das Wenige,  
was sie beigebracht bekommen haben, vom Hörensagen kennen oder  
erahnen, reicht aus, um sich als “The masters of the universe” zu fühlen.  
Die Theorie von einfühlsamen (deutschen) Soziologen, wonach diese 
bestialischen Jugendlichen sich in Wahrheit als Versager und Opfer der 
Gesellschaft vorkämen und ihr Blutrausch ein verzweifelter Aufschrei sei,  
ist natürlich eine von der „Migrantenindustrie“, schwachsinnigen Politikern  
und geisteskranken linken Medienleuten bestellte Lüge, die, obwohl  
niemand daran glaubt, nicht einmal sie selbst, dazu dienen soll, sozusagen  
das öffentliche “Branding” des armen, lieben Ausländers in das Hirn der 
Allgemeinheit zu penetrieren. Im Gegenteil, nicht einmal ein Milliardär mit  
dem Aussehen eines Ryan Gosling hat so viel Selbstbewusstsein wie ein  
Türke oder Araber, der einem Deutschen am Bordstein das Hirn aus dem 
Schädel tritt. 
 
Das Muster ist immer gleich. Eine Gruppe oder die herbei telefonierte 
Kumpelschaar umstellt das Opfer nach der Jagdstrategie von Wölfen,  
wobei die Delta- und Betatiere stets außen herum laufen und für das 
einschüchternde Jagdgeheul sorgen und das Alphatier nach und nach  
von der Beute Stücke abzubeißen beginnt, bis am Ende alle über sie  
herfallen und hinrichten. Die Zahl der solcherlei Weise ermordeten  
Deutschen wird von offiziellen Stellen bewusst geheim gehalten, es ist  
aber wohl nicht übertrieben, wenn man taxiert, dass es sich um die  
Opferanzahl eines veritablen Bürgerkrieges handelt. 

 

Jetzt kommen wir aber zu der evolutionären Komponente bzw. dazu,  
in welch einer auch für die Täter unvorhersehbar günstigen Gemengelage  
das alles stattfindet. Große Rolle spielen hierbei die Medien. Es geht einem 
deutschen Journalisten am Arsch vorbei, ob ein junger Landsmann von  
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ihm auf offener Straße totgeprügelt wird, im Gegenteil, da ihm vom  
Kindergarten an der Hass auf die eigene Volkszugehörigkeit antrainiert  
wurde, er sogar seine berufliche Existenz riskierte, falls er für so etwas 
Mitgefühl zeigte, freut er sich in einer Art Übersprunghandlung sogar  
darüber.  
 
Upps, jetzt habe ich ein Wort gesagt, das die jüngeren Leser gar nicht mehr 
kennen, weil dessen Benutzung zur öffentlichen Ächtung führen könnte,  
und das voll nazi ist: Landsmann. In dem Wort, das an Nazität nur noch von 
“Landsmannschaft” übertroffen wird, stecken gleich zwei total faschistoide 
Wörter drin. Zunächst “Land”, was es ja eigentlich so nicht geben darf,  
wenn man die Sache mit den “offenen Grenzen” und “Jeder ist ein  
Ausländer” ernst nimmt. “Staat” vielleicht, ja, Staat ist immer gut, oder 
meinetwegen Staatsgebiet, aber Land?  
 
So richtig faschistoid wird es aber erst mit dem Zusatzwort “Mann”, wo  
wir doch inzwischen durch die Generforschung gelernt haben, dass der  
Mann nur ein gesellschaftliches Konstrukt ist und, als es ihn noch gegeben  
hat, er nur gewalttätig, frauendiskriminierend, sexistisch, halt so ein Nazi  
war. Vielleicht haben Türken und Araber, Landsmänner, aber wir hier in  
Deutschla … ähm, auf deutschem Staatsgebiet kennen so etwas nicht.  
Und infolgedessen haben wir auch kein Mitgefühl für unsern Landsmann. 
Niemand hätte von der viehischen Ermordung von Daniel S. medial erfahren, 
wenn nicht durch eine Unachtsamkeit in einer lokalen Ausgabe der BILD-
Zeitung darüber berichtet worden wäre und die Nachricht sich wie ein  
Lauffeuer durch das Internet verbreitet hätte. Überrollt von der Empörungs-
welle, saßen die linksgestrickten Medien nun in einer Zwickmühle.  
 
Wie bringt man das Kunststück fertig, den Leuten zu erklären, dass schon  
wieder ein unschuldiger Deutscher von deutschhassenden “Menschen mit 
Migrationshintergrund” totgeschlagen wurde, und suggeriert gleichzeitig  
genau das Gegenteil? Ein klassischer Fall von Doppeldenk. Vielleicht  
macht man es so wie der Bundespräsident Gauck in seiner Weihnachts- 
rede: “Sorge bereitet uns auch die Gewalt in U-Bahnhöfen oder auf  
Straßen, wo Menschen auch deshalb angegriffen werden, weil sie  
schwarze Haare und eine dunkle Haut haben”? Also einfach frech lügen?  
Es mußte doch, verdammt nochmal, möglich sein, das Ganze mit  
irgendwelchen Nazis in Verbindung zu bringen, so daß später an den  
Köpfen der Leser und Zuschauer in diesem Zusammenhang nur noch  
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Bilder von glatzköpfigen Gewaltrobotern hängenbleiben! 
 

Da kam ihnen der SPD-Bürgermeister des Ortes zu Hilfe, in dem der  
Mord geschah. Dieses Prachtexemplar von einem moralisch verkommenen 
Subjekt und ein selten gefühlsloser Apparatschik hatte nichts Eiligeres  
zu tun, als auf der Stelle eine Sondersitzung des “Präventivrates und des 
Runden Tisches gegen Rechts und für Integration” anzusetzen und  
spontane öffentliche Trauerbekundungen zu verbieten, nachdem die 
Mainstreammedien (Wir erinnern uns an das Beispiel mit der Milliarde  
Fliegen die sich nicht irren können  beim anfliegen eines Scheißhaufens 
 – Anm. von Tinibel) in die Geschichte eingestiegen waren.  
 
Das vordringlichste Ziel war es nun, dass bei den Trauerbekundungen und  
beim Begräbnis bloß keine “Rechten” anwesend sein sollten, insbesondere 
 jedoch bestand das Ziel darin, dass die öffentliche Wahrnehmung zu  
diesen halluzinierten Rechten gelenkt und der deutschfeindliche, also  
wirklich rassistischer Hintergrund des Mordes aus dem Blickfeld verbannt 
wurde. 
 
Wieso ist das so? Wenn in der Türkei vier oder fünf Deutsche aus türken-
feindlichen Motiven einen Türken erschlagen hätten, wären sie innerhalb  
von zehn Minuten von herbeigeeilten Passanten an ihren Eiern an der  
nächsten Straßenlaterne aufgehängt worden. Wenn sie das überlebt hätten, 
wären sie in der anschließenden Nacht im Knast von “Landsmännern”  
des Getöteten in die ewigen Jagdgründe befördert worden, und wenn  
auch das nicht gelungen wäre, hätten sie eine derart hohe Haftstrafe  
bekommen wie es hierzulande nur noch bei Steuerbetrug der Fall ist.  
 
Man braucht keine Glaskugel, um zu prophezeien, wie die deutsche Justiz  
mit diesen monströsen Totschlägern verfahren wird. Nach ermüdendem  
Sie-wurden-als-Kind-zu-wenig-gestreichelt-Blabla wird man einen  
“Haupttäter” auserkoren, um die Empörung der Öffentlichkeit auf einen  
einzigen zu fokussieren, und scheißegal, wie viel Jahre dieser auch 
aufgebrummt bekommt, spätestens nach zwei Jahren wird er aus dem  
Knast mit Internetanschluss und Flachbildschirm raus spazieren. Denn dann 
haben alle die Sache längst vergessen. Die restlichen bekommen ganz,  
ganz drakonische Bewährungsstrafen, weil sie nicht fünfzigmal, sondern  
nur fünfzehnmal auf den Kopf des Opfers getreten haben. Außerdem ist  
so ein Knastaufenthalt für die Integration ja wohl kaum förderlich. 
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Nochmal, wieso ist das so? Zunächst einmal ist der sogenannte Migrant  
in den letzten dreißig Jahren durch eine beispiellose und pathologische 
Umkehrung der Werte im öffentlichen Diskurs das Objekt der Vergottung 
geworden, er ist ganz im gegenständlichen Sinne mehr wert als der 
Einheimische. Selbst seine archaischen und menschenverachtenden  
Sitten und seine beschissene Religion sind sakrosant und blind zu  
akzeptieren. Vor allem aber ist er der Fetisch einer kleinen, aber in den  
Medien, in der Bildung und in der gesellschaftlich anerkannten Geistes- 
haltung einflussreichsten Partei, nämlich der der Grünen. Der Migrant, 
namentlich der moslemische Migrant ist per se unentbehrlich, unschuldig, 
unberührbar und überhaupt eine “Bereicherung”, einfach so. Selbst wenn  
ein türkischer oder arabischer Migrant es selber nicht so sieht, findet er 
entweder kein öffentliches Gehör oder wird mit der Nazikeule zum  
Schweigen gebracht. Es ist eine hippiehafte Alle-Menschen-werden-Brüder-
Idiologie, die inzwischen zu einem Wahn ausgeartet ist. 

 

Der zweite Grund dafür, weshalb allmählich die Einheimischen mehr  
oder weniger ungestraft umgebracht werden dürfen, liegt an den  
Deutschen selbst. Sie sind mittlerweile zu einem Haufen von Duckmäusern 
pervertiert, die unter der linksgrünen Gesinnungsdiktatur in völliger Furcht  
um ihr gesellschaftliches Ansehen, inzwischen auch um ihre Existenz  
nichts mehr politisch Unkorrektes zu sagen wagen, schon gar nicht  
würden sie dafür demonstrieren. Denn wie wir derzeit den Medien  
entnehmen, wird eher ein Salafist zum Polizisten, als ein Deutscher, der  
sich zum Patriotismus bekennt. Zudem haben die Deutschen ihr Leben  
und die Verantwortung dafür zur Gänze dem Staat anvertraut. Der 
Nachbarsjunge ist von Ausländern erschlagen worden? Ja schade um  
ihn, da soll sich aber der Staat drum kümmern. Was hab ich denn damit  
zu tun? Nachher denkt man, ich bin ausländerfeindlich. 

 

So weit geht der Selbsthass und die moralische Degeneration bezüglich  
der “Landsmänner”, daß gestandene CDU-Politiker die Ärsche von 
irgendwelchen dahergelaufenen Imamen lecken und sie flehentlich darum 
bitten, mitten im Ort eine Moschee zu errichten, in denen Frauen einen 
getrennten Eingang benutzen müssen. So weit geht die Selbstverleugnung  
der eigenen Heimat und der Zugehörigkeit dazu, daß sogar tirolische  
Bands, die ihre Heimat super finden und ihr musikalisch huldigen, unter 
öffentlichem Druck von Preisverleihungen ausgeschlossen werden.  
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Soweit reicht diese Geisteskrankheit, dass Antifa-Banden im Manier von  
SS-Horden jede Art von Gegenmeinung mit Zustimmung von Volksparteien 
niederschlagen und Existenzen vernichten dürfen. 
Was hat das alles mit Evolution zu tun? werden Sie sich jetzt fragen. Ganz 
einfach: Dabei geht es um Verbesserung der Fortpflanzungschancen. Diese 
werden am einfachsten erreicht, indem man Gruppen bildet und andere 
Gruppen, die dem Ziel entgegenstehen, der Vernichtung anheimgibt.  
Wie gesagt, dies geschieht nicht willentlich, man tut es einfach und  
wartet ab. Normalerweise leistet die Gegengruppe erbitterten Widerstand  
oder bietet einen Kompromiss an, womit alle leben können. Aber es kommt 
selbst in der Evolution wirklich sehr selten vor, daß sie sich einfach  
so ficken läßt und dafür auch noch den Schwanz des Vergewaltigers küsst.  
Und schon gar nicht leckt man den Schwanz von demjenigen, der den  
eigenen Sohn gemordet hat. Dafür muss man wohl eine ganz spezielle Art  
der Meise besitzen und gehört in die Anstalt. Apropos ficken:  
Die (deutschen) Frauen werden wie eingangs erwähnt nicht umgebracht, 
sondern zumeist vergewaltigt. Die meisten Vergewaltiger sind in Europa 
inzwischen Moslems. Das evolutionäre Modell verlangt es, dass die Frauen  
eben am Leben bleiben müssen, egal ob dadurch Nachwuchs gezeugt wird  
oder nicht. Die Evolution ist nun einmal ein blindes, blödes Programm, aber 
extrem effektiv. 
 
Wie wird die Zukunft aussehen? Diese sich steigernde Deutsche- 
Totschlägerei wird medial sukzessive an ihrer Brisanz verlieren, so sehr,  
dass nur noch die allerschlimmsten Fälle in der Gewichtung von schweren 
Autounfällen Erwähnung finden werden. Es wird zum Alltag dazu gehören,  
man wird sich daran gewöhnen. Zum Teil ist es ja heute schon so.  
Und man wird sich damit abfinden müssen, daß man allmählich  
“übernommen” wird. Vor allem wird es ratsam sein, keine Söhne mehr  
zu haben. Wie gesagt, die Töchtern werden es wenigstens überleben. 

Akif Pirin ci  pi  int  d  i] (* 20. Oktober 1959 in Istanbul) 
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 ist ein deutsch-türkischer Schriftsteller, der durch Kriminalromane bekannt 
wurde. Seit 2012 betätigt er sich vermehrt auch als gesellschaftspolitischer 
Kommentator. Als solcher befasst sich Pirinçci vor allem mit  
Multikulturalismus, der Rolle des Staates und des öffentlich-rechtlichen 
Rundfunks in Deutschland. 
Deutschland von Sinnen ist ein im März 2014 im Manuskriptum-Verlag 
erschienener Bestseller, in dem sich Pirinçci kritisch über die seiner  
Ansicht nach privilegierte Stellung Homosexueller, Migranten und Frauen  
in der politischen Debatte der Bundesrepublik äußert. Pirinçci stellt hierin  
sein Bild von Minderheiten im bundesrepublikanischen politischen Diskurs  
dar und mahnt an, dass diese teils bewusst Angebote der Kooperation 
ausschlagen würden und dass ihnen undemokratisch viel Einfluss und 
Blockademacht zukomme.   

 

 
Von Sieghard Tinibel 

 
Beim Lesen des vorangegangenen Artikels wurde mir so manches klar  
und mir wird nun auch bewusster, warum die „Roten Socken“ Michael  
Thomas Fath mit seinen Blutsbrüdern, wie seinem leiblichen Bruder,  
Martin Fath, seinem „Neffen- und Nichtenpaten“ Axel Barton, dem SPD 
Bezirksbürgermeister der SPD Buer-Mitte und verschiedenen anderen  
Genossen, wie SPD OB Baranowski und Dr. Pruin, SPD Geschäftsführer  
mit Einblick in Daten des Finanzamts Gelsenkirchen Süd, in dem auch der 
doppelzüngige Finanzbeamte und DJK TuS - Kassierer Ernst Stachorra  
arbeitet, der mir mein Engagement gegen Doping und Drogen auf der 
Sportanlage „Auf der Reihe“ untersagte, sowie auch das Abwürgen  
meiner Arbeit für den Jugendschutz, durch die  „Grüne Socke“ Dr. Beck,  
mit seinen Sozies aus dem Gelsenkirchener Dezernat für Kultur, Sport  
und Erziehung,  der mir auch gleichzeitig die Sportveranstaltung und das 
Brüsseler Projekt kaputt gemacht haben in welches ich viel Arbeit zur 
Umsetzung mit dem leider verstorbenen Gelsenkirchener Sportler Rolf 
Rüssmann gesteckt hatte.  Die erwähnten Personen korrumpieren schon  
über einen längeren Zeitraum untereinander. Mich im Endeffekt als krank  
zu bezeichnen und mich dementsprechend auch als krank anzusehen, 
 ist eine Frechheit, die ich mir nicht auf Dauer bieten lasse, denn ein  
Deutscher Sportlehrer ist kein Freiwild.  
 



 33 

Diesem Rufmord zu begegnen, war der Auslöser für eine noch intensivere 
Tätigkeit im Jugendschutz und so kam ich aus dem Staunen nicht mehr  
heraus, wenn man die korrupten Politiker Gelsenkirchens, erst einmal  
lernt mit anderen Augen zu betrachten. Eine Schwachstelle für ihr Wirken  
haben viele Politiker nicht erkannt. Facebook brachte diese an den Tag,  
weil die bei verschiedenen Themen, politisch gefärbte Admins der  
FB-Seiten oder Clubs nicht aufpassten – denn gerade Politikern, die sehr  
viel Lügen müssen, um zu bestehen – spielt das eigene Gedächtnis öfter  
einen Streich, als ihnen lieb sein kann. Der PC verzeiht aber keine Fehler… 
deswegen ist es besser, wenn man zukünftig mehr bei der Wahrheit bleibt.  
 
Nach meinen Erfahrungen dürfte kaum noch jemand allen Ernstes für  
eine Deutsche Sache einstehen… auch nicht die Bundeskanzlerin oder  
der Bundespräsident. Wie gesagt, wollte ich mich ursprünglich nur dem  
Sport widmen. Dabei wollte ich nur fürsorglich und gerecht gegenüber  
allen Probanden –  ob jung oder alt – sein, die ich im Sport betreut habe. 
Was dabei herauskam, ist eine Schande für alle Führungskräfte im Sport – 
insbesondere der Kräfte auf diesem Sektor in unserer Fußballstadt.  
 
Als Fazit des Erlebten in den letzten 30 Jahren, kann ich die Regierung  
unserer Föderation nur bitten, die Justizministerien gegen die gras- 
sierende Korruption aufzubereiten, denn hier liegt der Hase im Pfeffer, weil  
man den Ehrenamtslobbyismus, mit den daraus erwachsenden Betrüger- 
eien und Denunzierungen bisher unterschätzt hat.  
 
Für ein besseres Miteinander  - auch auf EU-Level – ist es aber unabding- 
Bar, den Ehrenamtslobbyismus in allen beteiligten Nationen zu kontrollieren, 
denn – siehe Griechenland – nur dann kann Europa fruchtbar für alle  
Länder bestehen bleiben.  
 
Ein großer Erfolg wäre es aber auch schon, wenn man es schaffen würde,  
das Bundesland NRW mit einem Gesetzeswerk zu bedenken, das es kaum 
zulässt, dass sich der Ehrenamtslobbyismus breit machen kann und  
dadurch der indirekte Diebstahl von gesellschaftlichen und materiellen  
Vorteilen begünstigt wird.  
 
Ein wichtiger Schritt in dieser Richtung wäre es, wenn es dem Herrn  
Minister Kutschaty gelänge, die Regierung NRWs davon zu überzeugen,  
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dass es keinem öffentlich bedienstetem Beamten oder Angestellten künftig 
erlauben würde,  in mehreren Vereinsvorständen gleichzeitig zu sein.  
Dafür gibt es gerade hier in Gelsenkirchen viele Negativ-Beispiele.  
 
Um dem zu begegnen, müsste man nur einen vernünftigen Datenflussplan 
aufstellen - dieser müsste ähnlich korrekt in sich selbst schlüssig sein,  
wie es bei der amerikanischen Buchführung auffällt, wenn eine Fehlbuch- 
ung geschieht. Mehr kann ich jetzt nicht an dieser Stelle nicht dazu sagen.  
Es soll so durchgeführt und angegangen werden, wie ich es zu meinen  
aktiven Zeiten mit den Kameraden im Versorgungsamt Gelsenkirchen  
anging und den Datenfluss dermaßen sukzessive bereinigte, dass es für  
SAP reichte, das Versorgungsamt GE schneller neu zu organisieren.  
Gerne würde ich es mit einem Herrn Striening u. a. nochmals bringen,  
denn ich glaube, dass man selbst im fortgeschrittenen Alter noch seine 
Erfahrungswerte zum Wohle der stattfindenden Arbeitsprozesse in solch  
ein Justizministerium einbringen kann. 

 

Zum politischen Geschehen in Deutschland auch oder gerade bezüglich  
der Korruption durch „Ehrenamtslobbyismus“ sei angemerkt - man kann  
den Dingen nur mit Penetranz begegnen. Es tut mir leid, dass sich die  
Dinge so entwickelt haben, aber die Gesellschaft hört nicht mehr zu, weil  
ihr immer weniger Zeit bleibt sich zu entwickeln - ich denke, dass sogar  
das einfache kleine 1 x 1 und die Fähigkeit sich handschriftlich zu  
artikulieren, ganz verloren gehen dabei. Das ist jetzt ein Bischen zu  
abstrakt gedacht, aber so wie sämtliche Bürgerqualitäten eines gepflegten 
Zusammenlebens verloren gehen ... so geht manch anderes auch verloren.  
 
Zu keiner Zeit waren Politiker so schamlos und verlogen wie in der  
heutigen Zeit ... alle Mängel werden sichtbar und keiner steuert dagegen... 
Vielleicht hilft ja die Penetranz ein wenig etwas zu verbessern.  
 
Hier bei uns in Gelsenkirchen ist es ganz besonders schlimm.  
Die politischen und sportpolitischen Brunnenvergifter wie ein OB  
Baranowski mit seinen hintergrundlosen Sozies, wissen gar nicht was  
sie da anrichten mit ihrer Völker- und Religionsmischerei. Aber auch mit  
seinen schlecht durchdachten Auftritten in der Veltins Arena merkt der OB 
mit seinem Mundnehmer Olaf Thon gar nicht, wie er die Leichtathleten  
brüskiert, so dass sie nur noch in abnehmender Zahl die Veranstaltung  
des RUNNINGDAY von RUNNERS POINT, so wahrscheinlich auch  am  
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14. Juni diesen Jahres besuchen werden, wie schon in den letzten  
drei jahren zuvor an meinen Videos zu erkennen war, die ich als  
akkreditierter Berichterstatter fertigte.   
 
Insbesondere zielt mein ganzes Engagement wie immer der Verbesser- 
ung des Jugendschutzes im Sport und ich hoffe, dass man den Rufmord  
zurück nimmt, denn es gibt kein Gesetz und keinen Anwalt der gegen  
solch ein Unrecht angehen kann…  das kann nur eine Entschuldigung in  
aller Öffentlichkeit bewirken. Der Rufmord fing an, mit der alkoholisierten 
Schwuchtel, die durch ihr Handeln diesen Rufmord erst in die Wege leitete  
und den verlogenen Muttersöhnchen den Mut gab, einen ehrenhaft tätigen, 
seit bald vierzig Jahren lizensierten Sportlehrer zu verunglimpfen.  

 
 

Von Sieghard Tinibel 
Der Kampf gegen Doping und Drogen im  
Sport scheint verloren zu gehen…  
Die Partei der Grünen will sich für die Legalisierung von Cannabis einsetzen.  
Ich denke damit ist der Weg frei für besonders intelligenten Nachwuchs,  
denn wer kann schon garantieren, dass sich 10-jährige Buben und Mädel  
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nicht auch einen Joint reinziehen. Ähnlich wie meine Generation sich eine 
Zigarette besorgte... Es sind nachhaltige Schäden zu befürchten...  lasst es  
uns daher lieber mit Sport versuchen, Erfolgserlebnisse neben der täglichen 
Arbeit zu empfinden. Am 1. Mai startet ein kostenloser Laufsporttag in der  
Nähe der Trabrennbahn am Revierpark Nienhausen   
--- vom Feldmarkstadion zum Naturpark Zollvereinhalde und zurück -  
gesponsert von der Rosen -Apotheke Gelsenkirchen mit Alfred Verses 
Gartenbaubetrieb und dem Erdinger Weißbier alkoholfrei...    
 
Pünktlich dazu ist auch eine 6.750 m lange ... um 40 Höhenmeter etwas  
steilere Strecke fertig geworden. Aus diese Strecke kann unter die  
Laufschuhe genommen werden, wenn der DFB-Cooper-Lauf absolviert ist...   
 
 
Alles ist kostenlos... auch die Dokumentation der sportlichen Leistung mit 
einem YouTube Video und der Zeitnahme per Stadionuhr. Bitte weitersagen  
und alle Sportkameraden mitbringen für ein schönes Sportfest zum1. Mai...  
Start 14:00 Uhr... Startnummern bereits ab 13:00 Uhr ...   

 

Naviadresse: 45883 Gelsenkirchen-Feldmark, Fürstinnenstraße 
 
Parkmöglichkeiten aber auch an der Feldmarkstraße - Eine frühe Anreise  
wird empfohlen, da der Mai-Renntag der Bild-Zeitung in der Nähe auf der 
Trabrennbahn ebenfalls an diesem Tage stattfindet. Allen vorher aber  
viel Spaß bei der Saisoneröffnung im eigenen Verein des Einzugsbereichs  
der FLVW Sportschule Kaiserau in Kamen-Metheler....  

 

Genieße den 1. Mai lieber mit sportlichen Aktivitäten im 
Naturpark Zollverein-Halde, als dass Du Dir die Reden der 
„politischen Brunnenvergifter“ und hintergrundlosen Sozies 
anhörst, die darin immer wieder das Schlagwort von den 
„Rechten Rattenfängern“ gebrauchen. 
Was die Sozies und die Grünen missachten, ist die Tatsache, 
dass sie kräftig dabei sind die „Ehrenamts-Korruption“ zu 
unterstützen, die der Wirtschaft mehr schadet, als es  
einem lieb sein kann. Mündlich gerne mehr von mir… aber 
gerne auch auf Anfrage per E-Mail, denn das Recht darf  
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nicht unterdrückt werden – für kein Geld in der Welt und  
erst recht nicht für unehrenhafte Vorteile. Für die gesamte 
Föderation der Bundesrepublik ist es wichtig, dass dem 
Ehrenamtslobbyismus ein Riegel vorgeschoben wird, denn 
dieser ermöglicht Korruption mit allen Vorteilen für den 
Korrumpierenden, die man sich nur denken kann. Dieses  
wird den Justizministerien aller Länder aber auch dem BGH  
in Karlsruhe wärmstens empfohlen – es ist sehr wichtig! 

 
 
 

Sieghard Tinibel weiter gegen seinen Rufmord… 
 
DJK TuS GSF-Vorstand, leitete nach Unfall mit dem Verlust seines Führerscheins  
für eine lange Zeit, den Rufmord des DOSB Sportlehrers ein. Die Gegenwehr des 
 DOSB  Sportlehrers mit REHA-Tour geht weiter. Es wird zur Zeit ergründet, warum  
der Rotthauser Immobilienriese GfW, durch seinen Geschäftsführer das Sponsoring 
 der Vereinslieder-CD im Kulturhauptstadtjahr abbrach und warum er mit welchem  
Ziel, auf dem Sportplatz "Auf der Reihe" ausdrücklich für Sieghard Tinibel  
Schmiergeld anbot. Der Ehrenamtslobbyismus in Gelsenkirchen-Süd, durch  
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einzelne Beamte, wurde dem BGH und dem Justizministerium NRW zur generellen 
Bekämpfung aufgezeigt. SPD-Rotthausen mit DJK TuS Vorstand weiterhin im  
Focus des gesamten Korruptionsgeschehens mit Rufmord. Lies mehr dazu in FLE   
oder scroll tiefer 

 
"Rufmord ist, wie sterben ohne tot zu sein!" 
Der Gelsenkirchener Sportskandal ist öffentlich - BGH - Fax - Nr.: 0721/8191-590 
Geschäftszeichen 302AR62/14    
Nach drei Jahren vergeblichen Wartens auf eine Entschuldigung für das Abwürgen  
seines Projekts gegen Doping und Drogen im Sport, entwickelt der DOSB-Sportlehrer  
am Beispiel des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs, ein System zur Bekämpfung der 
Korruption durch Ehrenamtslobbyismus.  
Das System orientiert sich an den Erfahrungswerten Sieghard Tinibels aus dem 
Gelsenkirchener Versorgungsamt, als man mit innovativen Damen und Herren die 
Umstellung des Amtes für SAP - Ende der 90er Jahre - vorbereitete, denn die 
kaufmännischen Prinzipien der Buchführung und der Organisationslehre haben  
sich bis heute nicht gewandelt und dürften auch nach diesem neuen System für  
weniger Lobbyisten im Ehrenamt  und somit gleichzeitig auch für weniger Korruption 
sorgen.  
Als man Tinibel nicht mehr im Amt und wähnte, erfolgte der Zugriff auf das Projekt  
durch die Führung von DJK TuS Rotthausen und zerstörte es. Danach erfolgte dann  
der Rufmord von einem Mann, der es eigentlich hätte besser wissen sollen, denn  
immerhin ist sein "SPD-Kamerad" Tinibels enger Mitarbeiter bei der Durchführung  
der Arbeitsmarktpolitischen Förderprogramme der EU - Ziel 2  - im Amt für die 
Bezirksregierung in Münster gewesen.  
Das Projekt gegen Doping und Drogen im Sport lehnte sich an ein QUATRO – Projekt 
 zur Rehabilitation von Ex-Junkies in Wuppertal an und ähnelte dem Pojekt des DOSB-
Sportlehrers vom Ausbildungsziel. Die Übergabe an das Sportamt der Stadt erfolgte  
per Mail und durch den Kollegen, da die Herren sich aus dem Stadtrat und aus der Partei 
kannten.  
Den Kontakt zu ehemaligen Kolleginnen und Kollegen ließ Tinibel nie abreißen- Mit  
diesem Ziel, hielt er auch die Fahnen der Gewerkschaft vor Ort,  durch kontinuierliche 
Treffen auch deswegen schon weiterhin hoch, weil es für ihn klar war, sich den  
Rückhalt seiner damaligen Mitstreiter, die ebenfalls der GdV angehörten, für das  
Projekt sichern zu müssen. Immerhin lernt man als "alter Fuhrmann im Sport" die 
Arbeitsweise der Politiker mit den Beamten der Stadt Gelsenkirchen und zu anderen 
einflussreichen Stellen - wie Immobilienriesen u. a. - kennen.  
Noch am Abend der eigentlich letzten Versammlung unter Herrn Reinhard S. sammelte 
Tinibel alle Kontaktdaten zur Weiterführung der Kameradschaft, die noch heute  

besteht...   Lies mehr darüber ab dem 1. April 2015 in FLE  oder scroll down… 
 

http://gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf
http://gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf

